

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

RENOVACIÓN DE LA PRESIDENCIA DEL IEEQ

COLUMNAS BAJO RESERVA

La presidencia del IEEQ se definirá en tribunales. Antes de que termine el mes, nos comentan, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) designará a quien estará al frente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). La única propuesta por la que se camina es la de Adriana Teresita Sánchez, persona que todo indica recibirá dicho nombramiento, que ya se perfila a ser impugnado ante los tribunales y ahí todo puede pasar. Quienes se oponen a que llegue esta mujer al cargo argumentan que no cumple con el requisito de vivir en Querétaro, además de que está a la vista de todos que trabaja en Monterrey, donde sí tiene su residencia. (EUQ 2)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

SE ANALIZARÁN SOLICITUDES DE NUEVOS MILITANTES: ARREDONDO

El PRI deberá analizar caso por caso las solicitudes para reincorporarse a sus filas de quiénes respaldaron candidaturas de otros partidos, así como de quienes buscan un espacio luego de que el grupo político al que pertenecían perdió su registro, advirtió Abigail Arredondo, presidenta del comité directivo estatal del PRI. (EUQ)

ARRANCA PRI ASAMBLEAS DELIBERATIVAS EN LOS 18 MUNICIPIOS

La presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, Abigail Arredondo Ramos, aseguró que solo con unidad se podrá sacar adelante al partido, al iniciar una gira de trabajo por los 18 municipios del estado. En compañía de Antonio Macías secretario general, la líder tricolor inició las Asambleas Municipales, Deliberativas y Electivas del PRI, en los municipios de Huimilpan y Amealco, con la finalidad de fortalecer los trabajos del partido, mencionó que hay grandes retos por delante los cuáles se van a lograr con unidad. (CI)

INSISTIRÁN EN LA LEY ANTIÁCIDO

El grupo legislativo del PRI presentará en la LX Legislatura, de nueva cuenta, la iniciativa para tipificar como delito las agresiones con ácido en contra de mujeres, adelantó Abigail Arredondo, presidenta del PRI en Querétaro. Arredondo Ramos subrayó que dicha iniciativa se presentó hace dos años y fue uno de los grandes pendientes de la LIX Legislatura, de la que formó parte, pues mencionó que, desde su presentación, se han registrado dos ataques a mujeres. (DQ)

MORENA

MISCELÁNEA FISCAL 2022 BUSCA ELIMINAR LA EVASIÓN: MORENA QUERÉTARO

El paquete fiscal y ley de ingresos 2022 no promueve el terrorismo fiscal, pero si tiene como fin ir cerrando las puertas a la evasión fiscal, expresó el dirigente estatal del Morena, Mauricio Ruiz, ante las críticas y controversias generadas por la aprobación del proyecto en la Cámara de Diputados. El morenista lamentó la postura de los grupos de oposición, pues dijo que serán medidas que generen mayores recursos para el bienestar del país, además de que se dará mayor transparencia al recurso que brindan las organizaciones donatarias. (ADN)

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CLÍNICA POST COVID SERÁ INTEGRAL: SALUD

La clínica post Covid será instalada en el nuevo Hospital General, donde además se contará con un área de medicina física para rehabilitación física y pulmonar, dio a conocer Martina Pérez, titular de la SESEQ. (DQ, principal)

N: HÉROES DE VERDAD: MK

La conmemoración del día del médico, el gobernador Mauricio Kuri reconoció el liderazgo de las y los profesionales del sector salud en los 18 meses de pandemia. (N, principal)

AM: PRIORIZA QUERÉTARO SALUD Y SEGURIDAD EN PRESUPUESTO

De acuerdo con el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), la entidad aumentó en 24 por ciento el presupuesto en el sector. (AM, principal)

EUQ: SAN JUAN DEL RÍO, LUGAR 12 CON MÁS CASOS COVID

El municipio de San Juan del Río se ubica en el doceavo lugar nacional, en el índice de mayor incidencia de casos activos de Covid-19, con una variación de 19 casos durante la penúltima semana, es decir, del 4 y el 10 de octubre, lo que corresponde a un aumento por cada 100 mil habitantes de 6.30 casos activos. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

FELICITA KURI A MÉDICOS EN SU DÍA

A través de sus redes sociales, el gobernador Mauricio Kuri felicitó a los doctores por el Día del Médico. "Mi respeto, admiración y agradecimiento profundo a todas las y los médicos que siempre han estado al pie del cañón por las familias queretanas. Cuentan conmigo y con nuestro gobierno para seguirle haciendo frente a la pandemia y trabajando #JuntosAdelante. ¡Muchas felicidades!", escribió en su cuenta de Twitter. (AM)

'AFLOJAN' MEDIDAS SANITARIAS; UNIDAD ANTI-COVID SUSPENDE 28 ESTABLECIMIENTOS

Mediante los operativos efectuados y las llamadas ciudadanas al 9-1-1, del 8 al 21 de octubre, la Unidad Especial Anti-COVID-19 llevó a cabo 28 suspensiones ante el incumplimiento de medidas sanitarias preventivas para mitigar los efectos de la pandemia. En el municipio de Querétaro se suspendieron nueve establecimientos: un centro de espectáculos, tres bares, un consultorio dental, una clínica veterinaria, una farmacia y dos restaurantes bar. (...) También, en el municipio de El Marqués: dos taquerías. Al igual que en el municipio de San Juan del Río un gimnasio y una cafetería. (N, AM, EUQ)

AJUSTAR MÉTRICAS PARA MEDIR PANDEMIA

Con el fin de ajustar las métricas a la realidad que hoy se vive por la pandemia de covid-19 el gobierno estatal para un ajuste sobre la permisibilidad en las actividades en los escenarios del índice de modulación (IDM) Martina Pérez, titular de la SESEQ, compartió el objetivo será mantener el equilibrio entre la salud de los queretanos y la recuperación económica. (N)

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

CRECE PRESUPUESTO PARA SALUD Y SEGURIDAD EN QUERÉTARO

A pesar de la crisis sanitaria de 2020, los 32 estados del país gastaron 2 por ciento menos en salud, en comparación con 2019. Otros de los recortes que se dieron fue en educación (-2 por ciento) y seguridad pública y justicia (-6 por ciento), según el Informe Estatal del Ejercicio del Gasto (IEEG) 2021, del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). En el caso de Querétaro, las cifras que el Imco dio a conocer indican que tuvo un cumplimiento, en el reporte de información financiera 2020, de un 97.2 por ciento, mejorando 38 puntos a diferencia del 2015. (AM)

ANALIZAN REORDENAR RUTAS TRANSPORTE

Las primeras acciones que se podrían implementar para la mejoría del transporte público serán de reordenamiento urbano de rutas, apoyados en los ejes estructurales que ejecutó la administración pasada, comentó David Sánchez, titular del IQT. (EQU)

IMPULSAN LA CAPACITACIÓN TECNOLÓGICA

Más de 7 mil 600 alumnos de la Universidad Tecnológica de Querétaro, han sido capacitados a través de la alianza entre la institución y la empresa Cisco, a través del programa Networking Academy. (...) Esta capacitación se refleja en el desarrollo profesional, el incremento en oportunidades de empleo y, sobre todo, un impacto económico de la fuerza laboral en el sector productivo de la región manifestó el rector, José Carlos Arredondo. (DQ)

SECTOR AUTOMOTRIZ Y ALIMENTARIO REGISTRAN RECUPERACIÓN CONSIDERABLE

Marco del Prete, titular de la SEDESU, informó que tanto el sector de fabricación de equipo de transporte, el sector automotriz y el sector de alimentos y bebidas son los que más recuperación económica representan. En entrevista, indicó que los sectores han comenzado a registrar repuntes y crecimientos, entre ellos la industria química, de plásticos y caucho ha crecido, así como la fabricación de equipo eléctrico y electrónico. (N)

AGENCIA ESTATAL DE ENERGÍA OPERARÁ HASTA ENERO

Para comenzar con su operación en enero de 2022 la Agencia Estatal de Energía en Querétaro realiza un diagnóstico sobre las necesidades en la materia, su estructura orgánica y la partida presupuestal con la que arrancarán operaciones. Asimismo, su titular, Mauricio Reyes señaló que también laboran en identificar y definir cuál será su modelo de financiamiento, pues está dependencia debe ser autosustentable en recursos. (N)

PODER LEGISLATIVO

CUESTIONA DIPUTADA ABANDONO AL CAMPO

La diputada federal por Querétaro, Sonia Rocha, cuestionó que en materia de desarrollo agropecuario hayan desaparecido programas para el sector primario, el cual, dijo, es el único que ha podido crecer a pesar de la pandemia, la sequía y el abandono del Gobierno federal. (AM)

MARCIA BUSCA RECURSOS PARA APOYAR EL IMPULSO LOCAL

La diputada federal por el segundo distrito, Marcia Solórzano, dio a conocer que como parte de su agenda de trabajo durante los siguientes días sostendrá reuniones de trabajo con los alcaldes que estructuran su distrito para desarrollar proyectos a futuro, tomando en cuenta el presupuesto de egresos de la federación. (ESSJR)

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

FIJARÁN POSTURA SOBRE EL ABORTO

En próximos días, los grupos legislativos del PAN y QI darán a conocer su postura sobre el aborto, señaló el legislador panista Antonio Zapata, quien refirió que además se dará a conocer la agenda en común de ambos partidos. Recordó que, en semanas pasadas, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) emitió dos resoluciones en torno al tema del aborto, por lo que refirió que una vez analizado a detalle determinarán el camino a seguir por parte ambas bancadas. (DQ)

RESPALDA MORENA TRABAJO DE BIENESTAR QUERÉTARO EN ENTREGA DE APOYOS SOCIALES

El legislador local de Morena, Christian Orihuela, defendió la labor realizada por la Secretaría del Bienestar delegación Querétaro, tras señalamientos de irregularidades en programas de apoyo social, por lo que llamó a que las personas que detecten diferencias en el trabajo de dicha secretaría presenten las denuncias correspondientes. Refirió que de manera personal ha dado seguimiento a las labores realizadas por la dependencia, de la cual aseveró ha trabajado con estricto apego a derecho, y beneficiando a la población del estado. (ADN)

MUNICIPIOS

ROBERTO CABRERA PIDE NO POLITIZAR LA INUNDACIÓN EN LA RUEDA

El presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera hizo un llamado respetuoso a que el tema de las afectaciones por las inundaciones en el Fraccionamiento La Rueda, no se conviertan en algo político, ya que es un tema delicado y de mucha sensibilidad por parte de la ciudadanía. "Yo le pediría a él (Víctor Rocha) y a cualquier persona que seamos respetuosos de la situación que están pasando miles de familias y que más bien abonemos, que abonar es sumar y no restar y que no distorsionamos y también generar expectativas eso es grave", señaló. (ADN)

HABRÁ RESTRICCIONES PARA PANTEONES EN CORREDIDORA

Los panteones municipales de esta demarcación restringirán el horario y acceso del 29 de octubre al 2 de noviembre. Las visitas estarán permitidas de 8:00 a 15:00 horas, no se permitirá acceso con comida ni bebidas y no podrán ingresar niños y grupos musicales. Por otro lado, el aforo máximo para inhumaciones será de 20 personas. Del mismo modo, la duración máxima de inhumación será de dos horas. (AM)

ABRIRÁ SAN JUAN DEL RÍO PANTEONES

El presidente municipal de SJR, Roberto Cabrera, informó que durante los días de muertos estarán abiertos los panteones municipales, por lo que el municipio se encuentra trabajando en los protocolos para poder brindar la oportunidad a las familias de esta localidad de visitar a sus difuntos el 1 y 2 de noviembre. (N)

SE DIVIDEN COMERCIANTES DEL CENTRO

La Asociación de Empresarios y Residentes del Centro Histórico pidió a los activistas Jerónimo y Rogelio Orozco no invadir las calles del centro y no utilizar a la comunidad indígena como capital político. (AM)

ACUERDO POR EL BARRIO ES UN PROYECTO FUTURO

Acuerdo por barrio no es un programa asistencialista, sino un proyecto para dotar a los jóvenes de herramientas necesarias para construir un plan de vida. La anterior lo afirmó Adriana Bouchot, encargada de este proyecto que está rindiendo frutos en colonias marginadas de la capital. (N)

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

INTERVIENEN EN MONTENEGRO

La secretaría de servicios públicos municipales en la capital realizó trabajos de limpieza en el dren Montenegro, con el objetivo de prevenir riesgos como que el paso de agua se ha obstruido con basura y tiliches, hacen un llamado a la sociedad para apoyarlos evitando dejar desechos en vía pública y llamar al 071 programar recolección de tiliches si es el caso. (N)

CONTINÚAN LOS ESTUDIOS DE TERMOGRAFÍA EN EL MUNICIPIO DE CORREDIDORA

Patricia Narváez Delgadillo, titular del instituto municipal de la mujer en Corregidora, refirió que se continúan con los estudios de termografía a mujeres y hombres, no solo en la demarcación, sino de todo el estado y de dónde lo soliciten. (N)

CON LONAS BUSCA CONCIENTIZAR GUARDIANES DE TX SOBRE MALTRATO ANIMAL

El Colectivo Guardianes de TX continúa colocando diversas lonas en distintos puntos del municipio de Tequisquiapan para crear conciencia sobre el maltrato animal, pues a través de esta acción los integrantes buscan brindar la información necesaria acerca de la penalización que existe al cometer algún tipo de acto que vaya en contra de la integridad del animal. (N)

INFORMACIÓN GENERAL

IMPULSA PATY RUIZ CORSO PROYECTO PARA REDUCIR LA HUELLA DE CARBONO

Con el objetivo de crear una política encaminada a reducir la huella de carbono, el Grupo Ecológico Sierra Gorda impulsa su proyecto denominado "Planeta Carbono Natural". El proyecto liderado por Paty Corso brindará a individuos y empresas la oportunidad de calcular y compensar su huella de carbono. (N)

UAQ PIDE A DIPUTADOS FEDERALES PRESUPUESTO DIGNO PARA UNIVERSIDADES

La rectora de la UAQ, Teresa García, acompañada de directores de diversas facultades, secretarios universitarios y representantes de sindicatos, se reunieron con los diputados Paulina Aguado Romero, Felipe Fernando Macías Olvera, Erika de los Ángeles Díaz Villalón y José Báez Guerrero, para mostrarles el trabajo que ha hecho la UAQ en materia educativa, de investigación y administrativa y la necesidad de fortalecer a la educación superior en el Proyecto de Presupuesto de Egresos Federal (PPEF) 2022. (DQ, ESSJR)

TODAVÍA HAY MUNICIPIOS DE MÉXICO QUE NO HAN TENIDO CASOS COVID

Por más extraño que puedas soñar, la República mexicana y municipios en los que no se ha presentado contagios por covid-19 a lo largo de la pandemia así lo reveló un artículo de alcaldes de México sin embargo el 97% de las demarcaciones sí ha registrado. Mientras actualmente en Querétaro todos los municipios cuentan con casos activos. (N)

SECTOR AUTOMOTRIZ CON 10% MENOS DE LO PROYECTADO

La industria automotriz en Querétaro se encuentra 10% por debajo de la planeación que se tenía al cierre de este año, entre otros factores, debido al desabasto de semiconductores, el aumento en insumos y otras problemáticas que han incidido en el desempeño del sector, comentó el presidente del Clúster Renato Villaseñor. (EUQ)

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

DENUNCIA POR FUERTES OLORES A GAS NO CORRESPONDEN A SOCIOS DE CANACINTRA

Respecto a las denuncias que existen por parte de algunos ciudadanos de la zona oriente respecto a los fuertes olores a gas que han resentido, José Guadalupe Román, presidente de la Canacintra en SJR, señaló que ya se hicieron las indagatorias correspondientes entre los socios y éstos no pertenecen a quienes forman parte de esta organización. (N)

RICARDO VIAJA EN BUSCA DE LIBERTAD

Hace poco más de cinco años, Ricardo Schreiber emprendió el viaje, el más largo de su vida, con la meta inicial de alejarse de su natal Perú y llegar a Alaska. Durante su paso por Querétaro, comparte su experiencia de vender o regalar todas sus pertenencias, pagar deudas y emprender la aventura, la cual rondó varios años su mente; sin embargo, fue hasta marzo de 2016 cuando tomó el valor necesario para dejar amigos y su zona de confort. (EUQ)

SE VIOLAN LOS DERECHOS HUMANOS AL NO PUBLICAR BODAS GAY: ACTIVISTA

El mensaje que emite el gobierno estatal al no haber publicado la ley de matrimonios igualitarios es de violación emisión de los derechos humanos, aseguró Aline Escalante, presidenta fundadora del centro de atención integral a familias de adolescentes jóvenes LGBT (CAIFAJ) en el estado. (EUQ)

Columnas Y OPINIÓN

LA SESEQ Y EL SINDICATO DE SALUD FUMAN LA PIPA DE LA PAZ

Una nueva relación se vive entre la dirigencia del Sindicato de Salud y la Secretaría del ramo, a nivel estatal. Todavía están frescas las diferencias públicas que se tuvieron entre esta organización y el anterior secretario Julio César Ramírez Argüello, actualmente integrado al gobierno federal como director de hospitales del Insabi. Esto sin duda afectaba en momentos tan difíciles cuando azotaba la pandemia. Ahora hay una relación cordial y de respeto entre la nueva titular de Seseq, Martina Pérez Rendón, y la dirigente sindical Silvia Rivera Hernández. Por eso, nos cuentan, no causó sorpresa verlas juntas ayer durante la inauguración del 47 Consejo Nacional Ordinario de dirigentes de la FSTSE. (EUQ 2)

COLUMNAS Y OPINIÓN

PROCESOS DEL PODER

Por Niels Rosas

Presión trivial. Otra semana transcurre sin que se publique en el diario oficial de Querétaro, La Sombra de Arteaga, la reforma al Código Civil de la entidad que permite el matrimonio igualitario. Resulta extraño que esta situación continúe, puesto que no habría impedimento democrático válido alguno para detener la publicación. ¿Qué es lo que está pasando en la Casa de la Corregidora? En los últimos días de la pasada legislatura, el Congreso local aprobó la iniciativa a la reforma al Código Civil para legalizar el matrimonio entre personas del mismo sexo, no obstante, el entonces gobernador de Querétaro no la publicó. Si bien la administración en turno podría entregar algunas observaciones a la reforma, e incluso podría vetarla, no se percibe ninguna razón válida para ello. Por ende, existe gran zozobra e incertidumbre en torno a las posibles acciones que el gobernador Mauricio Kuri pudiera decidir en este tema. Según los reportes, el Poder Ejecutivo continúa con el análisis de la reforma que fue aprobada por los diputados de la pasada legislatura local, intentando escuchar "voz a favor y en contra", como se informa que apuntó la actual secretaria de Gobernación, Guadalupe Murguía. Ella misma reconoció que los principales grupos que se han manifestado en contra de esta publicación están asociados, de una manera u otra, con la Iglesia católica. Grupos de esta naturaleza, es decir, apoyados, fondeados, influidos y alimentados por la

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

Iglesia católica, identificados como grupos provida o, en este caso, protectores de lo que ellos denominan la "familia tradicional", constantemente se han manifestado para conservar el statu quo, lo que restringe la libertad y los derechos de las personas. Incluso en días recientes han pedido que se realice una consulta ciudadana en torno a la reforma del Código Civil de Querétaro que permite el matrimonio igualitario. Desde luego, la solicitud no procedería. Lo que no se comprende es que es justamente la libertad la que nutre a la sociedad y le permite coexistir a cada uno de los individuos que la conforman. Son los derechos los que protegen esas libertades, por lo que debemos abogar por ellos para dotar de condiciones dignas y equitativas para todas las personas de la sociedad, no sólo para un segmento de ella. De la misma manera, negar una libertad indispensable y de la mayor importancia a un individuo por una cuestión religiosa es una respuesta limitada y arcaica que no encuentra cabida en un escenario más integral y moderno como el que nuestra sociedad apunta. En un Estado laico como el nuestro, no se puede contemplar las ideas, percepciones, dogmas, etc., religiosos para moldear la política pública. Las políticas públicas, entre ellas las leyes, reformas a códigos civiles, etc., deben ser construidas rigurosamente con base en el conocimiento que nos dotan las ciencias sociales y naturales. Si aspiramos a ser una sociedad más moderna, equitativa y menos violenta las trabas para garantizar la libertad y derechos a los individuos, sobre todo los más vulnerables, deben desaparecer y no ser contempladas para obstaculizar el progreso social. El gobierno de Kuri no debe prestar tanta atención ni sentirse presionado por grupos que busquen deteriorar la libertad y los derechos de las personas. (EUQ)

EL ALFIL NEGRO

Confianza. Acuerdo por el Barrio no solo es un programa gubernamental, es un proyecto transformador para la vida de comunidades históricamente marginadas. (N)

RECONOCIMIENTO

A más de 500 días de que inició el confinamiento en México, una de las más destacadas labores ha sido la de los médicos y el personal de salud, quienes han sido los que han enfrentado en primera línea este fenómeno que nos ha cambiado la vida. Los médicos han dado la cara a una enfermedad nueva y han tenido que hacer frente al miedo, a la incertidumbre, a la vorágine informativa y a la propia desinformación. Quienes están en el servicio público a su vez han tenido que hacer frente a la falta de insumos materiales, pero también de personal, pues como ha ocurrido por generaciones: la demanda es mucha y los recursos son limitados. Ayer, el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, en el marco del Día del Médico, reconoció el liderazgo de las y los profesionistas del sector salud, al tiempo que manifestó su apoyo para dotarles de las herramientas necesarias para que puedan realizar su labor. "Esa es nuestra responsabilidad, pero los verdaderos héroes son ustedes", apuntó Mauricio Kuri González, quien afirmó que para enfrentar situaciones tan complicadas como las que se han experimentado durante toda la pandemia, es necesario contar con la voluntad de todas y todos. Sin duda la labor de las y los doctores han sido parte fundamental para que los embates de la pandemia de COVID-19 en Querétaro no hayan sido tan catastróficos como en otros lugares del país. No obstante, no hay que olvidar que, aun cuando mediáticamente se han concentrado los reflectores en torno al COVID-19, también se ha mantenido la atención de todas las enfermedades que persistían en tiempos pre-pandémicos. Y todas estas dificultades han sido enfrentadas por el personal médico, sin temor, sin restricción alguna y no obstante el riesgo de ser contagiado. Hoy cobra especial relevancia el reconocimiento que el mandatario queretano, Mauricio Kuri González, realiza a 57 médicos que cumplieron de 25 a 52 años de servicio profesional, pilares de un gremio de profesionales que, con vocación de servicio, se han convertido en unos verdaderos héroes en estos tiempos tan complicados. Las y los médicos han sido y son los primeros referentes para tomar decisiones adecuadas especialmente en estos tiempos pandémicos. En este sentido, la sociedad queretana ha sabido responder, ha actuado de manera corresponsable para poder sacar

DOMINGO 24 DE OCTUBRE DE 2021

adelante a Querétaro. Esta suma de decisiones ha permitido que en Querétaro la pandemia de COVID-19 haya sido y sea un fenómeno manejable, sí con desafíos, pero también con una visión responsable y objetiva, gracias al trabajo profesional de los médicos queretanos. (N)

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
Cyp: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL